

1月22日(金)核兵器禁止条約発効

円山公園しだれ桜前／お祝いの集会に80人！



- 待ちに待った日が来ました。1月22日（金）遂に核兵器禁止条約が発効しました。被爆者をはじめ核兵器廃絶を願う世界中の人々の運動が大きな一歩を実現した日です。京都市内では午後1時から、円山公園しだれ桜前広場で「核兵器禁止条約発効を祝い、市民にアピールする集い」を催しました。雨をついて80人のみなさんの参加でした。

最初に京都府在住の被爆者を代表して花垣ルミさんが、今日の日を迎えられることなく逝った多くの被爆者とともにこの日を喜びたいと挨拶されました。京都宗教者平和協議会の小島寛さんからは宮城泰年聖護院門跡門主からのメッセージを紹介しつつ、宗教者としての思いが語られました。京都教職員組合女性部の堀照美さんから清水寺で50年を超えて続けている反核署名の活動が紹介されました。新婦人を代表して姫野美佐子さんから草の根からの活動が述べられ、核廃絶に向けたこれからのとりくみの決意が披露されました。最後に京都「被爆二世・三世の会」の守田敏也さんから被爆二世運動の状況が話され、共に頑張る決意と訴えがなされました。

この後、みんなで記念撮影。終了後は、祇園石段下、四条大橋東詰め、四条河原町の3カ所に分かれて、今日の日を市民にアピールする街頭宣伝行動を行いました。

- この日はその他、新婦人のみなさんによる各地域での宣伝、福知山市でのとりくみ、京都革新懇のみなさんによる駅前リレー街頭演説などが行われました。

福知山のアピール行動 →

